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OB Aumann begrüßt Einrichtung eines Reviers der Bundespolizei in Neunkirchen

Oberbürgermeister Jörg Aumann begrüßt Pläne zur Einrichtung eines Reviers der 
Bundespolizei in Neunkirchen: „Dass am Hauptbahnhof ein Revier der Bundespolizei 
entstehen soll, ist ein wichtiges Signal. Bereits die bloße Anwesenheit von Polizeibeamten 
kann Straftaten verhindern. Daher ist Polizeipräsenz gerade an zentralen Plätzen wie dem 
Hauptbahnhof elementar. Das ist ein richtiger Schritt der Bundespolizei! Die Stadt 
Neunkirchen wird die Einrichtung des Reviers nach ihren Möglichkeiten unterstützen.“


